



## COMUNICADO TÉCNICO

COMUN-GT-27

Ciudad de México a 05 de junio del 2023

### **LIQUÍDOS CORPORALES** Cambio de metodología

#### **Estimados socios.**

Laboratorio Clínico de Referencia Micro-tec

Estimado cliente por este medio me permito informarle que a partir del **06 de junio** del año en curso cambiará la metodología para la realización de la prueba "**Líquidos corporales**" en el área de Hematología.

Anteriormente se emitía el resultado que arrojaba el equipo para el parámetro de "Leucocitos" en unidades  $\text{mm}^3$ , ahora se emitirá el resultado observado en microscopía directa y se reportará como "Células/campo", esto debido a que la plataforma que se utiliza actualmente para la realización de biometría hemática no está calibrada para leer un espécimen diferente a sangre total, lo cual impide la lectura de líquidos biológicos de forma automatizada.

A nombre de todo el personal que trabaja en Grupo Micro-Tec le reiteramos nuestro compromiso con la mejora continua y la entrega de resultados de calidad para que usted siga confiando en nosotros y brindándonos su preferencia

"Por la Salud del Paciente"

ATENTAMENTE

QFB. Martha Amayali Aguilar Zapain  
Cedula Profesional 09053267  
**Responsable Sanitario**